

Mesa Adicciones

Resultados de nuestra experiencia en la unidad de desintoxicación programada para niños y adolescentes:

Andrés Arce

La Unidad de Desintoxicación Programada para niños y adolescentes fue creada en el año 2009, en el Centro Nacional de Control de Adicciones dependiente del Ministerio de Salud Pública de la República del Paraguay. Desde su puesta en funcionamiento esta unidad ha trabajado en forma multidisciplinaria e interinstitucional con el equipo del Ministerio de la Niñez, con el objetivo de brindar asistencia a los menores que presentan el problema de consumo de drogas lícitas e ilícitas. En este trabajo presentaremos algunos resultados del trabajo realizado, destacando algunos datos estadísticos que nos permitan analizar y discutir los múltiples factores que favorecen la aparición de este problema en los niños y adolescentes que acuden al servicio, y al mismo tiempo analizar ciertas tendencias actuales que deberíamos tener en cuenta.

PALABRAS CLAVE: Adicciones, niños, adolescentes, desintoxicación.